

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 23.11.2005

Einrichtung einer Poststelle (CDU)

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, zu veranlassen, dass die Poststelle in Wiesbaden-Kloppenheim wieder eingerichtet wird.

Beschluss Nr. 0031

Antragsgemäß beschlossen. Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Deutschen Post GmbH vom 14.11.2005 an Herrn Oberbürgermeister Diehl zur Kenntnis. Trotzdem soll mit diesem Beschluss der Einrichtung einer Post-Service-Filiale in Kloppenheim nochmals besonderer Nachdruck verliehen werden.

Verteiler:

Dezernat I z.w.V.

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin